
Pièces 2 Pièces

Superficie 84 m²

Référence PARAMOUNT 2P

Prix 655 000 €

Dubai
Appartement à vendre ()
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Découvrez  l'opportunité  de  posséder  un  morceau  de  l'emblématique  skyline  de

Dubai avec les appartements à vendre dans les Towers by Paramount par Damac.

Nichées  au  cœur  du  quartier  dynamique  de  Business  Bay,  ces  tours

emblématiques  de plus  de  270 mètres  offrent  une vue panoramique sur  les  sites

les  plus  emblématiques  de  Dubai,  y  compris  le  majestueux  Burj  Khalifa  et

Downtown.Chaque  appartement  incarne  le  luxe  et  l'élégance,  avec  un  design

soigné et des finitions haut de gamme.Les résidents peuvent profiter d'un cinéma,

des espaces de détente inspirants, d'une piscine oasis et d'une piscine à ...

Discover the opportunity to own a piece of Dubai's iconic skyline with apartments

for sale in the Towers by Paramount by Damac. Nestled in the heart of the dynamic

Business Bay district, these landmark towers, standing at over 270 meters tall, offer

panoramic views of  Dubai's most iconic sights,  including the majestic Burj  Khalifa

and  Downtown.  Each  apartment  embodies  luxury  and  elegance,  with  meticulous

design  and  high-end  finishes.  Residents  can  enjoy  a  cinema,  inspiring  relaxation

spaces,  an  oasis  pool,  and  an  infinity  pool  with  stunning  views.  Don't  miss  this

opportunity to live in one of ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

&#8203;13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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